

## Konstituierende Sitzung des Ortschaftsrates Dirgenheim

Am 15.07.2024 fand die erste der drei konstituierenden Sitzungen in der Gesamtgemeinde statt. Im Bürgerhaus in Dirgenheim stellte Ortsvorsteher Peter Strobel gemeinsam mit dem bisherigen Gremium fest, dass bei den neu gewählten Ortschaftsräten keine Gründe vorliegen, welche einen Eintritt in den Ortschaftsrat Dirgenheim verhindern würden. In seiner Dankesrede an den bisherigen Ortschaftsrat führte Ortsvorsteher Peter Strobel die wichtigsten umgesetzten Maßnahmen auf. Dies waren u. a. die Ausweisung eines Neubaugebietes, die Jubiläum zum 750-jährigen Bestehen der Ortschaft, sowie der Breitbandausbau. Bürgermeister Danyel Atalay schloss sich den lobenden Worten an und verabschiedete die Ortschaftsräte Jochen Gloning, Josef Müller und Anna Strobel mit einem kleinen Präsent und viel Dank für die geleistete Arbeit aus ihrem Amt. Für seine 20-jährige Tätigkeit als Ortschaftsrat in Dirgenheim wurde Josef Müller mit der Ehrennadel sowie der Ehrenstele des Gemeindetags ausgezeichnet. Anschließend wies er die neu- und wiedergewählten Ortschaftsräte auf Ihre Amtspflichten hin und vereidigte die Ortschaftsratsmitglieder per Handschlag. Auf der Tagesordnung standen noch Wahlen an. In seinem Amt als Ortsvorsteher bestätigt wurde Peter Strobel. Als sein Stellvertreter wurde Florian Faas neu gewählt. Zur Schriftführerin wurde einstimmig Anna Lechner gewählt.



Bürgermeister Danyel Atalay übergibt Josef Müller die Ehrung des Gemeindetags



Die ausscheidenden Ortschaftsräte (v. l. n. r.): Ortsvorsteher Peter Stobel, Jochen Gloning, Anna Strobel, Josef Müller und Bürgermeister Danyel Atalay.



Der neue Ortschaftsrat von Dirgenheim (v. l. n. r.): Florian Faas, Klaus Panni, Ortsvorsteher Peter Strobel, Anna Lechner, Benjamin Bernard, Steffen Rechtenbacher und Bürgermeister Danyel Atalay

## Konstituierende Sitzung des Ortschaftsrates Benzenzimmern

Einen Tag nach der konstituierenden Sitzung des Ortschaftsrates in Dirgenheim, fand am 16.07.2024 die konstituierende Sitzung des Ortschaftsrates in Benzenzimmern statt. In der alten Schule in Benzenzimmern begrüßte Ortsvorsteher Jochen Bauer das bisherige Gremium am Sitzungstisch. Dieses stellte fest, dass bei den neu gewählten Ortschaftsräten keine Gründe vorliegen, welche einen Eintritt in den Ortschaftsrat Benzenzimmern verhindern würden. Auch von den Gewählten wurden keine entsprechenden Hinderungsgründe vorgelegt. Ortsvorsteher Jochen Bauer bedankte sich bei den ausscheidenden Gremiumsmitgliedern Friedrich Götz (beratend), Birgit Haschka und Matthias Heumader, für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren und führte die wichtigsten Vorhaben der letzten Legislatur auf. So wurden die Hauptstraße saniert und eingeweiht, eine Aussichtsplattform am Biberpfad installiert und der Spielplatz saniert. Bürgermeister Danyel Atalay lobte in diesem Zusammenhang die Eigenleistungen des Ortschaftsrates und konnte im Anschluss dem scheidenden Ortschaftsrat Matthias Heumader die Ehrennadel des Gemeindetags für 10 Jahre Mitgliedschaft im Ortschaftsrat Benzenzimmern überreichen. Anschließend wies er die neu- und wiedergewählten Ortschaftsräte auf Ihre Amtspflichten hin und vereidigte die Ortschaftsratsmitglieder per Handschlag. Bei der Wahl zum Ortsvorsteher von Benzenzimmern wurde Jochen Bauer in seinem Amt bestätigt. Als sein Stellvertreter wurde Mario Hofelich gewählt. Zum Schriftführer wurde Patrick Huber gewählt.



Ehrung und Verabschiedung des Ortschaftsrates Matthias Heumader



Der neue Ortschaftsrat von Benzenzimmern (v. l. n. r.): Patrick Huber Bürgermeister Danyel Atalay, Hildegard Andreatta, Mario Hofelich, Ortsvorsteher Jochen Bauer, Stefan Bauer und Rainer Österle.